



Gila Las Cruces Equipo para Manejo de Incidente Tipo 3

MARCUS CORNWELL – comandante del Incidente



Información de última hora:

Notificación para la Salud y Seguridad Pública

Bomberos comienzan a cartografiar el terreno; Snow Lake abierto para el uso público
Comunicado de prensa - Friday, May 9, 2025

Extensión: 637 acres

Ubicación: 38 millas al este de Glenwood, NM

Contención: 45%

Fecha de inicio: Domingo, 4 de mayo, 2025

Personal: 183

Causa: Relámpagos

Resumen: El día de ayer, los bomberos iniciaron una caminata terrestre para evaluar el perímetro utilizando GPS y así mejorar los datos en la cartografía del incendio. Aunque el esfuerzo aún está en curso, el perímetro norte ha sido verificado y combinado con los datos de un vuelo de infrarrojos (IR) que fue realizado anteriormente. Basado en las evaluaciones actuales, se estima que el Incendio Iron tiene una superficie aproximada de 637 acres. Las escuadrillas de bomberos continuaran trabajando para completar la cartografía del terreno para finalizar la superficie aproximada en acres.

Una vez cumplidos los objetivos de supresión de incendios en las zonas de Snow Lake y Willow Creek, los recursos serán reasignados para apoyar los esfuerzos de ataque inicial o regresarán a su base para descansar y prepararse para futuras misiones.

Los responsables del incendio se encuentran monitoreando de cerca pronósticos de vientos para principios de la próxima semana, que podrían influir en el comportamiento del incendio. Debido a la presencia de numerosos árboles muertos en la zona del incendio, y para garantizar la seguridad de los bomberos, estos serán retirados de una manera estratégica de la línea de fuego antes de producirse el viento. Los recursos que permanezcan en el área del incendio estarán disponibles para ayudar en caso de que se inicie un nuevo brote de fuego en la zona.

Un sistema aéreo automatizado (UAS o dron) está apoyando actualmente el incidente proporcionando imágenes infrarrojas para ayudar a los manejadores del incendio a detectar los focos de emanación de calor restantes, especialmente a lo largo del perímetro en donde representan una amenaza para las líneas de contención. El piloto del UAS se coordina estrechamente con las operaciones aéreas para garantizar la seguridad del vuelo y evitar conflictos con las misiones en curso de los helicópteros.

Han sido reabiertos al público la zona de Snow Lake, incluyendo el campamento Dipping Vat, el embarcadero de Snow Lake y el sendero de Snow Lake. Se advierte a los visitantes que el personal y los equipos de extinción de incendios siguen activos en el área. Por favor actúe con precaución al conducir por las carreteras forestales: reduzca la velocidad, manténgase alerta y utilice los faros para mejorar la visibilidad.

CDT excursionistas: Para la seguridad del público en general, por favor evite entrar en la zona del incendio y tome en consideración tomar otras rutas cuando le sea posible. Para más información sobre el acceso a los senderos, incluyendo las rutas alternativas, póngase en contacto con: info@cdtcoalition.org

Seguridad: Se encuentra vigente la restricción temporal de vuelo (TFR) sobre la zona del incendio. Los drones representan un grave riesgo para los aviones combatiendo el fuego. *¡Si Usted vuela, Nosotros no podemos!*

Presencia del Humo: La cantidad del humo se ha reducido significativamente en los últimos días. Sin embargo, al producirse un aumento en la temperatura, se da la posibilidad de un aumento en la actividad del incendio y en la producción del humo. Se podrá observar el humo desde Mogollon, Willow Creek, Reserve, CP Anderson y Snow Lake. Para información actualizada de las condiciones de humo, visite fire.airnow.gov

Restricciones de Incendio: Se encuentra vigente la Etapa 2 de Restricciones de fuego para el Bosque Nacional de Gila. Para más información visite at www.fs.usda.gov/r03/gila/alerts.

Para más información:

Oficial para Información Pública: Email 2025.iron@firenet.gov o 575-323- 8956, 8am - 8pm

Datos del Incidente: <https://inciweb.wildfire.gov/incident-information/nmgf-iron-fire>

Facebook: www.facebook.com/GilaNForest

###